

du pavage de la rue LeRoyer, entre les rues St-Jean-Baptiste et St-Dizier.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil le changement de pavage proposé par l'Ingénieur-Surintendant de la Voirie.

26.—(29452) Soumis un rapport du Département en Loi, concernant la répartition du coût d'un égout, construit dans les rues Lacasse et Pasteur.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer le dossier au Conseil pour être soumis à la Commission de Législation.

27.—(29539-29542) Soumis des rapports de l'Ingénieur-Surintendant de la Voirie, recommandant de permettre à la "Montreal Public Service Corporation" et à la "Montreal Light, Heat & Power Co." d'ériger des poteaux sur les rues mentionnées dans lesdits rapports.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil l'octroi desdits permis, aux conditions ordinaires.

28.—(29369) Soumis un rapport de l'Ingénieur-Surintendant de la Voirie, recommandant de permettre à M. Oscar Dufresne de construire un trottoir en tuile vis-à-vis sa propriété portant les Nos 128 et 130 de la rue Mansfield.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil l'octroi de la permission demandée, à la condition que ledit trottoir soit construit aux frais dudit M. Dufresne, et sous la direction de l'Ingénieur-Surintendant de la Voirie, et que ledit M. Dufresne accepte la responsabilité de tous les dommages et accidents qui pourraient découler de la construction ou de l'entretien de ce trottoir.

29.—(29525) Soumis un rapport du Surintendant du Département des Impressions, recommandant d'opérer le virement d'une somme totale de \$254.04 pour être appliquée à l'achat de papeterie.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

30.—(30327) Soumis le rapport des Inspecteurs de Tramways, pour la semaine finissant le 23 octobre courant.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et déposé aux archives.

31.—(29532) Soumis un rapport du Surintendant du Département de l'Eclairage, recommandant de rembourser un dépôt de \$1,065, fait par la Compagnie "Canadian General Electric", en rapport avec son contrat pour la fourniture et l'installation des lampes d'ornementation sur les rues Ste-Catherine et Bleury.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser la remise dudit dépôt.

32.—(29215) Soumis un rapport de l'Ingénieur-Surintendant de la Voirie, au sujet de certaines accusations portées contre M. H. St-Onge, employé comme contre-maître dans le Département de la Voirie.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Département en Loi, pour rapport.

33.—(29153) Soumis un rapport de l'Ingénieur-Surintendant des Egouts, concernant les prétentions de M. A. Pion, en rapport avec la construction de l'égout-collecteur du quartier Emard.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

material for the paving of Leroyer street, between St. Jean Baptiste and St. Dizier streets, be changed.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To recommend to Council that the change of paving material suggested by the Superintending Engineer of the Road Department be approved.

26.—(29452) Submitted a report from the Law Department, concerning the apportionment of the cost of the sewer laid on Lacasse and Pasteur streets.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To refer the same to the Council for reference to the Legislation Committee.

27.—(29539-29542) Submitted reports from the Superintending Engineer of the Road Department, recommending that the Montreal Public Service Corporation and the Montreal Light, Heat & Power Co., be allowed to erect poles on the streets mentioned in said reports.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To recommend to Council that the authorization asked for by said Companies be granted on the usual conditions.

28.—(29369) Submitted a report from the Superintending Engineer of the Road Department, recommending that Mr. Oscar Dufresne be allowed to lay a tile sidewalk in front of his property, bearing Nos. 128 and 130 Mansfield street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To recommend to Council that the authorization asked for be granted, conditionally, however, that the said sidewalk shall be laid at the expense of the said Mr. Dufresne and under the direction of the Superintending Engineer of the Road Department and that the said Mr. Dufresne shall assume liability for all damages and accidents which may result from the laying or maintenance of such sidewalk.

29.—(29525) Submitted a report from the Superintendent of the Printing Department, recommending that a sum of \$254.04 be varied for the purchase of stationery.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To report to Council accordingly.

30.—(30327) Submitted the report from the tramways inspectors for the week ending on the 23rd October inst.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be received and filed of record.

31.—(29532) Submitted a report from the Superintendent of the Light Department, recommending the refund of a deposit of \$1,065 made by the Canadian General Electric Co., in connection with their contract for the supply of ornamental lamps and the installation thereof on St. Catherine and Bleury streets.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the refund of said deposit.

32.—(29215) Submitted a report from the Superintending Engineer of the Road Department, anent certain charges made against Mr. H. St-Onge, employed as foreman in the Road Department.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To refer the same to the Law Department, for a report.

33.—(29153) Submitted a report from the Superintending Engineer of Sewers, concerning Mr. M. A. Pion's contentions in connection with the laying the Emard Ward main sewer.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was